

## **PJ Wali Kota Bandung Bagikan Makan Bergizi Gratis di SDN 140 ARCAMANIK**

Prolite – Program makan bergizi gratis yang diselenggarakan oleh Presiden Prabowo dan Wakil Presiden Gibran Rakabumi Raka mulai dibagikan di beberapa Sekolah Dasar (SD) di Kota Bandung.

Hari Senin (13/01) SDN 140 ARCAMANIK mulai dilakukan mendapatkan program makan bergizi gratis yang di buat oleh pemerintah.

Pelaksanaan program makan ini di awasi langsung oleh PJ Wali Kota Bandung A Koswara didampingi, Kepala Dinas Pendidikan Kota Bandung, Lurah Sukamiskin, Puskesmas Arcamanik, serta Dishub Kota Bandung.

Baca Juga: [Siswa SMAN 5 Bandung jadi Korban Pengeroyokan, Wali Kota Sampaikan Belasungkawa](#)

## Pj Wali Kota Bandung Bagikan Makan Bergizi Gratis di SDN 140 ARCAMANIK



Fitri Intan Sari-Prolitenews

Pelaksanaan program makan bergizi gratis tahap 2 ini didistribusikan kepada 21.271 siswa yang mencakup 7 wilayah.

Wilayah yang mendapatkan program tahap ke 2 ini meliputi yaitu Kecamatan Cicendo, Sukajadi, Andir, Antapani, Arcamanik, Bandung Kidul dan Kecamatan Coblong.

Total sekolah penerima manfaat yaitu 40 sekolah. Terdiri dari tahap 1 yaitu 9 SD dan 5 SMP. Sedangkan tahap 2 meliputi 1 TK, 21 SD dan 4 SMP.

Baca Juga: Digelar Di Bandung, BSI Fest Ramadan 2026 Tawarkan Diskon Paket Umrah Hingga Rp 4 juta

“Saat ini total keseluruhan di Kota Bandung yang melaksanakan MBG 21.271 siswa,” ujar Penjabat Wali Kota Bandung, A Koswara saat meninjau pelaksanaan MBG di SDN 140 Arcamanik, Senin 13 Januari 2025.

Ia berharap, para siswa sekolah mendapatkan perhatian dan fasilitas dari pemerintah. Pasalnya pemberian MBG ini telah dipastikan perhitungan gizinya.

“Anak-anak pasti senang dapat perhatian dan fasilitasi dari pemerintah, sehingga bisa belajar dengan asupan gizi yang sesuai. Karena semua dihitung kalori, nilai gizi, dipantau oleh ahli gizi,” ungkapnya.

Salah satu siswa kelas 4 Alea Putri Rinaldi menjelaskan senang ada pembagian makan dari pemerintah.

“Senang ada makanan yang di bagikan oleh pemerintah buat kita, makanannya juga enak porsinya cukup buat saya”, ungkap Alea.



Baca Selanjutnya  
Sinopsis Kinda Pregnant: Film Komedi Terbaru Amy Schumer yang Wajib Masuk  
Watchlist!